



Área de Seguridad

LA POLICÍA LOCAL DE MÁLAGA RENUEVA SU FLOTA DE VEHÍCULOS DE DOS RUEDAS CON LA INCORPORACIÓN DE 30 NUEVAS MOTOCICLETAS POLICIALES

Se trata de 30 scooter Yamaha Xmax 300 transformadas para uso policial

21/04/2021.- La Policía Local de Málaga ha presentado una treintena de nuevos vehículos, concretamente motocicletas policiales, que se han incorporado a su flota en un acto en el que han participado el Concejal de Seguridad Avelino de Barrionuevo y el Superintendente Jefe de la Policía Local de Málaga José Fernando Cerezo, desarrollado en la Jefatura Central de la Policía Local de Málaga.

Se trata de la adquisición de treinta motocicletas policiales marca Yamaha y modelo Xmax 300, en las que destaca su gran capacidad de carga bajo el asiento que evita la instalación de baúl trasero y el sistema de arranque sin llave. Además de la transformación propia como vehículo policial, cuenta con sistemas luminosos con tecnología led y vinilos de máxima visibilidad, además de puerto para carga de dispositivos móviles y sistema de carga rápida de batería.

PRESUPUESTO

La inversión por parte del Ayuntamiento de Málaga por el coste total de los treinta nuevos vehículos de dos ruedas completamente equipados y transformados para uso de la Policía Local es de 250.536,00 euros, IVA incluido, siendo el importe por unidad de 8.351,20 euros.

La empresa adjudicataria ha sido la malagueña Comercial Navarro Hermanos, siendo la empresa transformadora Granada Comunicaciones.

55 NUEVOS VEHÍCULOS POLICIALES EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS

En los dos últimos años, la flota de la Policía Local de Málaga se ha visto renovada con un total de 55 vehículos, a los que pronto se sumarán otros 41 vehículos más.

En 2019 fueron 15 motocicletas Honda CB500X y 4 Toyota Auris, a los que se sumaron en febrero de este año 6 nuevos vehículos, cinco turismos para patrulla sin distintivos policiales y un todoterreno pick-up cedido por la Junta de Andalucía y adecuado para el transporte de animales por parte del GRUPRONA.





Estas adquisiciones, junto con las 30 motocicletas presentadas hoy, han supuesto una inversión total por parte del Ayuntamiento de Málaga de 600.802,18 euros.

Además, para este año en curso hay 32 motocicletas honda CB500X y un vehículo para la Unidad Canina en fase de estudio de ofertas de adjudicación, además de un furgón oficina móvil para el Grupo de Investigación de Accidentes y Atestados (GIAA) y un furgón de ocho plazas para el Grupo Operativo de Apoyo (GOA) que se licitarán a lo largo del año, lo que supondrá una inversión cercana a los 500.000 euros.

